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                                                           ПРОТОКОЛ № 1 

 

Заседание Попечительского совета  от 10 декабря 2021 года. 

 

Присутствовало____5____членов Попечительского совета. 

 

Повестка заседания Попечительского совета: 

1. Отчет о работе  Попечительского совета МБДОУ детский сад «Солнышко» за  

2020-2021 учебный год. 

 

2. Утверждение плана Попечительского совета на 2021 – 2022 учебный год. 

 

3. О подготовке к Новому году. 

 
Выступали: 

1. По первому вопросу выступал делопроизводитель – Данилова Е.А. 

 

      Делопроизводитель Данилова Е.А. зачитала  отчет о работе Попечительского совета  

 

      МБДОУ детский сад «Солнышко» за 2020-2021 учебный год. 

 

2. По второму вопросу выступали: председатель ПС – Статывка Д.В., и.о.заведующего 

МБДОУ детский сад «Солнышко» - Нечитайлова Г.В., секретарь Попечительского 

совета (родитель) – Данилова Е.А. 

Секретарь Попечительского совета – Данилова Е.А. ознакомила членов ПС с проектом 

плана Попечительского совета муниципального бюджетного дошкольного 

образовательного учреждения Родионово-Несветайского района детский сад 

«Солнышко» (МБДОУ детский сад «Солнышко») на 2021-2022 учебный год. 

И.о.заведующего ДОУ – Нечитайлова Г.В. предложила обсудить проект плана 

Попечительского совета на 2021-2022 учебный год.  

При обсуждении плана Попечительского совета на 2021-2022 учебный год  

заведующий ДОУ предложил для улучшения образовательного процесса в ДОУ 

приобрести магнитную доску. И.о.заведующего ДОУ так же предложил приобрести  

 

 



необходимые строительные материалы для косметического ремонта здания ДОУ.  

Председатель ПС – Статывка Д.В. предложил утвердить план Попечительского совета 

муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения Родионово-

Несветайского района детский сад «Солнышко» (МБДОУ детский сад «Солнышко») 

на 2021-2022 учебный год. 

3. По третьему вопросу выступали: председатель ПС – Статывка Д.В.,  и.о.заведующего      

МБДОУ детский сад «Солнышко» Нечитайлова Г.В.   

И.о.заведующего ДОУ – Нечитайлова Г.В.. сообщила, что для организации новогодних 

мероприятий для детей необходимо приобрести: елку;  гирлянды для украшения 

территории детского сада, а так же нужно обсудить с родительским комитетом – 

приобретение новогодних подарков для детей. 

      Председатель ПС - Статывка Д.В. предложил оказать помощь в приобретении    

новогодней елки. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Общее собрание членов ПС пришло к выводу, что работу Попечительского совета за 

2020-2021 учебный год можно считать удовлетворительной. 

 

2. По второму вопросу было принято решение  утвердить - План работы Попечительского  

 

совета муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения  

 

Родионово-Несветайского района детский сад «Солнышко» (МБДОУ детский сад  

 

«Солнышко») на 2021-2022 учебный год. 

 

3. Члены ПС решили приобрести новогоднюю ель для новогодних мероприятий и 

праздника нового года в ДОУ . 

 

 


